



PROGRAMA TV

AFECTADOS en Guerrero continúan SIN AYUDA DEL GOBIERNO

ROBERTO MELENDEZ S.

A un mes de que el huracán "Otis" devastó decenas de municipios del estado de Guerrero, el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, acompañado de su gabinete, realizará este día su conferencia mañanera, lo que ha "despertado mucha inquietud" entre pobladores de Acapulco y Coyuca de Benítez, quienes se sienten abandonados y traicionados por los tres niveles de gobierno, pues a la fecha prácticamente de todo. No tienen alimentos, agua potable, medicamentos, energía eléctrica y muchos flagelos más, entre los que destacan el no encontrar a sus familiares que fueron "desaparecidos" por el meteoro.

Por lo menos 50 familias de pescadores y/o marinos exigen se intensifique la búsqueda de sus familiares, quienes "no aparecen ni vivos ni muertos", ya que todo indica se "los tragó el mar".

Suman cientos las embarcaciones menores "arrastradas" por el huracán. La tripulación del yate "Litus" no es la única desaparecida, pero ello no importa a las autoridades, cuyo trabajo ha sido, lamentablemente, deficiente.

EL PRESIDENTE TENDRÁ MUCHO QUE EXPLICAR Y LOS GUERRERENSES MUCHO QUE EXIGIR

Ojalá y las cosas no pasen a mayores, por el bien de todo, pero es un hecho que los damnificados por "Otis", casi un millón, se encuentran desesperados, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por los periodistas **Gerardo Cuesta** y **Raúl Ruiz Venegas**, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, acotaron que en estos momentos más de 400 mil perdieron sus empleos.

Y *Cambiando de Tema*, los conductores del gustado y visto programa cuestionaron por qué desde una plataforma en redes sociales, sin dar la cara, un grupo de presuntos morenistas exigen la expulsión de **Marcelo Ebrard Casaubón de Morena**, partido político del que es fundador y al que ha servido de manera honesta.

Durante su función como secretario de *Relaciones Exteriores* realizó un trabajo de excelencia y ahora el mismo se desconoce. **Marcelo** era el "candidato natural" a la

Presidencia de la República por méritos propios, por su efectividad y lealtad, pero al final del camino fue a **Claudia Sheinbaum Pardo** la ungida, no por el partido, sino por **López Obrador**, como *coordinadora nacional en Defensa de la Transformación*.

Recordaron que el citado movimiento se caracteriza por ocurrencias, lealtades, que no capacidades, traiciones, imposiciones, difamaciones, calumnias y muchos otros "horrores".

Cambiando de Tema, en conferencia de medios, los líderes del PRI y PAN, **Alejandro Moreno Cárdenas** y **Marko Cortés**, calificaron como esquírol y mitómano a **Samuel García Sepúlveda**, gobernador con licencia de **Nuevo León** y candidato de *Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República*. Es el que hace el trabajo sucio a *Morena*, ya que lo tienen "bien agarrado" en la *Fiscalía General de la República*.

Samuel es una caricatura de político, pero está al servicio del presidente de la República. Detallaron por qué lo calificaron así.

Cambiando de Tema, **Cuesta** y **Ruiz Venegas** destacaron que **Adrián Rubalcava** se queda solo, ya que los diputados que supuestamente le seguían decidieron no apoyarlo en la ratificación de **Ernestina Godoy Ramos al frente de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx**, la que es utilizada como instrumento de venganza y persecución contra los detractores del régimen.

Resulta por demás sospechoso que tras su salida del PRI, se haya reactivado una averiguación previa contra **Adrián Rubalcava** por agresiones a periodistas.

Se rumora que la campaña emprendida contra **Marcelo Ebrard** está orquestada por el líder nacional de *Morena*, **Mario Delgado Carrillo**, a quien no pocos consideran como el "cargamaletas" del exjefe de Gobierno de la Ciudad de México y canciller.

Mil gracias, y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, en otro *Cambiando de Tema*.

Sea feliz y cuídese mucho.